

## Blauer Himmel – strahlender Sonnenschein - Temperaturen über 20 Grad – Abschlussfahrt 2019!

Nach kurzer Ansprache durch den HRC starteten 25 Harleys und eine Honda am Sonntag 13.10.2019 pünktlich um 11 Uhr zur Abschlussfahrt.

Begleitet von unseren Gelb- und Orangewesten führte die Strecke von Seligweiler – Mähringen – Weidach – Suppingen – Laichingen – Donnstetten – Gutenberg nach Kirchheim/Teck Ortsteil Jesingen in den Gasthof Adler.

Im schönen Biergarten wurden wir bestens mit Getränken und Essen versorgt. Hat alles perfekt gepasst! Danke an den Wirt, Herr Herzberg, der seine Gartenwirtschaft für uns reserviert hatte.



Nach dem obligatorischen Gruppenbild ging die Fahrt weiter durch die wunderschöne Landschaft unserer Alb, die im herrlichen Farbenspiel des goldenen Oktobers mit uns um die Wette strahlte.

Wie gewohnt mehrmals bergauf und bergab ging es um 14.15 Uhr von Jesingen – Gammelshausen – Mühlhausen – Schlat – Treffelhausen – Roggental – Weidenstetten nach Dornstadt zur Bäckerei Staib.

Schön, dass alle 32 Teilnehmer bis zum Ziel mitgefahren sind.



Nach erfolgter Stärkung mit Kaffee und Kuchen wurde noch das neue Bike von Klaus getauft – Fahrer und Täufer bekamen dabei auch noch etwas von dem kostbaren Wasser ab. Da blieben der Beifall und die guten Wünsche natürlich nicht aus.

Ein schöner Tag und eine tolle Saison fanden so ihr offizielles Ende und wir freuen uns schon jetzt auf die Saison 2020 !

